

学習院大学 法学部法学科 国際法演習

2016 JILSA Cup

総合優勝・準備書面1位・弁論者個人賞2位

2016年2月20日、21日に行われた国際法模擬裁判大会「JILSA Cup」において、国際法ゼミチームが、学習院大学史上初の総合優勝を収めました。なお、準備書面（メモリアル）部門でも3年連続で1位を獲得したほか、被告チーム第二弁論人を務めた妻嶋健吾（法学科4年）が弁論者個人賞2位を受賞しました。この大会では、国際法に基づく模擬裁判が行われます。今回は、「デジタル監視やサイバーテロ」に関する架空の国家間紛争において、紛争当事国の立場からの法的主張を戦わせました。私たちは学習院大学代表として出場し、東北大学、上智大学、同志社大学、立教大学、法政大学等と対戦しました。



今回、多くの強豪校が参加する中、ゼミ史上初の総合優勝を勝ち取ることができました。3年生の夏の模擬裁判大会で感じた悔しさをバネに、ゼミ生みんなで勝ち取った今回の優勝、本当に嬉しかったです。皆さんありがとうございました！

(妻嶋健吾/法学科4年)

過去2年間準優勝が続いていた中、リベンジを誓い活動してきました。阿部先生や先輩方の努力や思いの積み重ねとゼミ生全員の団結を、初の優勝という形で残すことができうれしいです。この結果もさることながら、この活動を通してみんなと絆を深められたことが、何よりも大切な経験だと強く思います。(小島望/法学科4年/前列右から4人目)



(文責 法学科4年 埴瑞樹)

大会の詳細については、大会主催者 JILSA(日本国際法学生協会)のサイトをご覧ください。

<http://jilsa.web.fc2.com/jessup.html>